

小沢小だより

小沢の子の夏休み！



今年は、はっきりとした梅雨がないまま、本格的な夏になってしまいました。厳しい暑さが続いています。小沢の子どもたちは暑さに負けず、夏休みのプール活動にもたくさん参加しています。また、音楽部やサッカー部、バスケットボール部の子どもたちも暑さに負けず、積極的に練習に取り組んでいます。これから夏休みも後半になります。計画的に学習を進めたり、積極的に体を動かしたりして、健康な心と体づくり、規則正しい生活に心がけ、有意義な夏休みになるようにしてください。

夏季休業中もPTA活動では、通学路の除草作業、海岸清掃、プール当番・巡視活動等で多くの保護者の方にお世話になりました。本当にありがとうございました。



部活動

音楽部は、7月30日の「小学生のためのコンサート」に向けて、一生懸命練習しました。また、サッカー部やバスケットボール部の子どもたちは、厳しい暑さの中、練習に取り組んでいます。

着衣水泳



7月、全学年がそれぞれ着衣水泳に取り組みました。服を着たままだと泳ぎにくいことや、ペットボトルで浮かぶことができることを体験しました。



力を抜いて、浮かんだよ！



皮むきの練習をしよう！

夏休みが終わるとすぐ、小沢小の伝統となっている「小島なしの皮むき大会」があります。刃物の正しい使い方を知ったり、集中力を身につけたりするよい機会です。1年生も8月7日の出校日にはじめて皮むきの練習をします。

その他の学年のみなさんも家の人に教えてもらい、新記録、自己ベストをめざしてしっかり練習しておきましょう。

